

LEARN

Pangdam IM Bergabung dengan Ratusan Rider Motor Trail di Langsa, Aceh Timur

Kusdiyono - ACEHTIMUR.LEARN.WEB.ID

Feb 20, 2022 - 13:41



Langsa - Panglima Kodam Iskandar Muda (Pangdam IM), Mayjen TNI Mohamad Hasan dan ratusan rider dari puluhan komunitas pecinta motor trail Provinsi Aceh dan Sumatera Utara, ikut meramaikan event Bhayangkara Trail Adventure (BTA) ke-9 tahun 2022.

Langsa - Panglima Kodam Iskandar Muda (Pangdam IM), Mayjen TNI Mohamad Hasan dan ratusan rider dari puluhan komunitas pecinta motor trail Provinsi Aceh dan Sumatera Utara, ikut meramaikan event Bhayangkara Trail Adventure (BTA) ke-9 tahun 2022, Sabtu 19 Februari 2022.

Di tengah para rider tampak pula beberapa pejabat seperti Danrem 011/LW Kolonel Inf Bayu Permana, Aster Kasdam IM Kolonel Inf Deni Gunawan, Dandim 0104/Aceh Timur Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol, Kapolres Aceh Besar, AKBP Carlie Syahputra, Wakajati Sumatera Utara, Edyward Kaban. Acara tersebut juga dihadiri oleh Ketua IOF Langsa, H. Marlon, Ketua Harian KONI Langsa, Karnaini, SPd, unsur Forkopimda Kota Langsa, dan tamu undangan lainnya.

Ketua L-Trax, AKP Rudianto, menyebutkan bahwa start event ini dimulai dari Hutan Kota lalu menuju ke kawasan perkampungan dan hutan di Kecamatan Langsa Baro dan Kecamatan Birem Bayeun, Kabupaten Aceh Timur. Sepanjang perjalanan para rider akan menghadapi medan menantang berupa medan lumpur, sungai dan perbukitan terjal.

Menurut Rudi, event BTA ini merupakan event kalender tetap tahunan komunitas L-Trax yang diselenggarakan dalam rangka menyambut HUT Kota Langsa dan HUT Bhayangkara setiap tahunnya. Selain itu, event BTA yang digelar Langsa Trail Adventure Expedition (L-Trax) ini sebagai wadah atau ajang silaturahmi antara sesama pecinta motor trail baik di Aceh maupun Sumut hingga luar daerah lainnya.

"Event BTA ini diikuti 280 peserta dari berbagai komunitas pecinta motor trail Aceh dan luar daerah. Ditargetkan semua peserta kembali finish di Hutan Kota sore (Sabtu-red) ini lalu dilakukan pengundian lucky draw sekaligus penutupan," ujarnya.

Sebelumnya Wali Kota Langsa, Usman Abdullah, saat membuka event BTA ke-9, mengucapkan selamat dan terima kasih kepada seluruh panitia karena melalui event BTA ini sekaligus dapat mempromosikan dan memperkenalkan keindahan alam yang dimiliki Kota Langsa dan Aceh pada umumnya kepada para peserta khususnya yang berasal dari luar Aceh.

"Saya dari pemerintah daerah dan juga ikut mewakili panitia, mengucapkan terima kasih kepada Pangdam IM Mayjen TNI Mohamad Hasan dan seluruh peserta atas partisipasi menyukkseskan event BTA ke-9 ini," ucap pria yang akrab disapa Toke Seum itu.

Pangdam IM, Mayjen TNI Mohamad Hasan, dalam kesempatan itu, juga menyampaikan terima kasih kepada Forkopimda dan panitia event BTA atas penyambutan dirinya beserta jajaran yang juga ikut memeriahkan event tersebut. Apalagi secara pribadi, bahwa Kota Langsa ini memiliki histori atau kenangan tersendiri bagi dirinya, karena jenderal bintang dua ini dulunya pernah menjabat sebagai Dandim 0104/Aceh Timur.

Event ini tentunya sangat positif dilaksanakan sebagai ajang untuk terus memperkenalkan sektor pariwisata yang dimiliki Kota Langsa maupun Aceh pada

umumnya kepada masyarakat luar. "Seperti yang disampaikan oleh Wali Kota Langsa, Bpk Usman Abdullah, bisa kita lihat bersama bahwa Aceh kondisinya sudah sangat nyaman dan aman sehingga siapapun tidak perlu takut lagi untuk datang ke Aceh," tutupnya.

Saat pembukaan acara Wali Kota Langsa, Usman Abdullah, SE, ikut melepas bendera start pertama dan dilanjutkan start kedua oleh Pangdam IM di pintu gerbang Objek Wisata Hutan Kota Langsa.